

Besetzung Grundsatzkommission

Beschluss aus der Landesvorstandssitzung vom 15. Dezember 2017

Beschluss:

Der Landesvorstand beschließt:

1. In die Grundsatzkommission des Landesvorstandes werden die folgenden Genoss*innen berufen:
 - Sarah Buddeberg (Vertreterin der Fraktion, Schwerpunkt Landtagswahl 2019)
 - Antje Feiks (Schwerpunkt: Rolle und Arbeit der Landespartei, Vertreterin des Landesvorstandes, Vertretung durch LGF)
 - Michael Friedrich (Beauftragter Kommunalpolitik, Schwerpunkt: Kommunalwahlen)
 - Kerstin Köditz (Schwerpunkt: Herangehensweise im Kampf gegen rechts)
 - Jayne-Ann Igel (Schwerpunkt Europa)
 - Dorothea Wolff (Schwerpunkt: Soziale Sicherung / Zukunft der Arbeit)
2. Die Landesvorsitzende wird beauftragt, die Grundsatzkommission im 1. Quartal 2018 zu einer konstituierenden Sitzung zusammenzurufen.
3. Sofern das von den jeweiligen Mitgliedern der Grundsatzkommission bearbeitete Thema durch den Landesvorstand oder das Mitglied selbst für erledigt erklärt wird, scheidet das Mitglied aus der Grundsatzkommission aus. Hieraus erfolgt eine Nachbesetzung mit einer neuen thematischen Schwerpunktsetzung.
4. Die thematische Hinzuziehung von externem Sachverstand soll sichergestellt werden.

Begründung:

Der Landesvorstand beschloss auf seiner Klausurtagung vom 17. bis 19. November die Einrichtung einer Grundsatzkommission. Die Grundsatzkommission soll dabei explizit gremien- und parteiexternen Sachverstand in Debattenprozesse einbeziehen, Debatten moderieren und Debattenergebnisse dem Landesvorstand vorlegen. Deshalb folgt der Besetzungsvorschlag der Idee, Menschen in der Kommission zu versammeln, die explizit mit thematischen Schwerpunkten Debattenblöcke und –beiträge organisieren und als Berichterstatter*innen für den Landesvorstand fungieren.

Die Besetzung folgt auch dem Credo, dass es sich bei der Grundsatzkommission explizit nicht um ein Debattenorgan handelt, sondern diese Debatten organisieren soll. Entsprechend des Beschlusses des Landesvorstandes wird Sarah Buddeberg

als Vertreterin der Fraktion, Antje Feiks als Vertreterin des Landesvorstandes sowie Michael Friedrich als Beauftragter für Kommunalpolitik berufen. Mit Dorothea Wolff ist eine Vertreterin des Landesrates, sowie der LAG Hartz IV, welche sich gegenüber Landesgeschäftsführer und der Landesvorsitzenden um eine Mitwirkung bemüht hatte, in der Grundsatzkommission vertreten.

Maßnahmen der Öffentlichkeitsarbeit:

Veröffentlichung im Internet (www.dielinke-sachsen.de)

Finanzen:

-

Den Beschluss sollen erhalten:

Landesvorstandsmitglieder, Landesratsmitglieder, Kreisvorsitzende, Ortsvorsitzende, sächsische Mitglieder im Bundesausschuss, Fraktionsvorstand der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag, Pressesprecher der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag; Fraktionsgeschäftsführer der Fraktion DIE LINKE im Sächsischen Landtag, Landesparteitagsdelegierte, sächsische Bundesparteitagsdelegierte, Landesweite Zusammenschlüsse, Jugendkoordinator

Abstimmungsergebnis:

Dafür: 11 Dagegen: 0 Enthaltungen: 5 beschlossen

f.d.R.

Dresden, den 15. Dezember 2017



Thomas Dudzak - Landesgeschäftsführer